

Balance del Profea 2017

## Un nuevo paseo fluvial transforma un solar abandonado de Miragenil

La intervención en la trasera de la calle Nueva ha generado unos 600 empleos. El presupuesto de la rehabilitación de la parcela ronda los 300.000 euros



PABLO MANSILLA [provincia@cordoba.elperiodico.com](mailto:provincia@cordoba.elperiodico.com)  
PUENTE GENIL 14/11/2017

La culminación de la obra del tercer paseo fluvial del río Genil y su agradable aspecto visual fueron tomados ayer como punto de encuentro para visibilizar de manera simbólica la finalización de las obras incluidas dentro del Plan de Fomento del Empleo Agrario en el municipio de Puente Genil, uno de los que más dinero recibe de la provincia (supera el millón de euros) y que ha generado unos 600 puestos de trabajo. Este nuevo equipamiento,

ejecutado con un presupuesto de unos 300.000 euros, fue visitado por el alcalde, Esteban Morales; el subdelegado del Gobierno, Juan José Primo; varios miembros de la Corporación municipal y vecinos del barrio de Miragenil.

Tras recorrer algunos metros y contemplar las vistas que favorece el nuevo paseo ubicado en la parte trasera de la calle Nueva, el alcalde de Puente Genil destacó que «ganamos una mirada distinta de la ciudad hacia el río, por el que estamos trabajando desde hace tiempo para integrarlo en la vida urbana del municipio». La rehabilitación de esta zona también supone un cambio radical con tal de hacer aún más atractivo el barrio de Miragenil para sus vecinos y visitantes, ya que, tal y como dijo Morales, «era un estercolero infame para la convivencia que daba problemas a la hora de realizar labores de limpieza y que ahora pasa a ser un espacio para el encuentro de los vecinos y la convivencia, porque hemos integrado el río para disfrutar de los paseos que Puente Genil se merece».

En su visita a Puente Genil, el subdelegado del Gobierno, Juan José Primo, recalzó su satisfacción por la mano de obra generada gracias al Profea, ya que «esas personas han llevado jornales a su casa mejorando su autoestima», por la recuperación de una zona «degradada que permite al barrio de Miragenil tener una mejor calidad de vida», y por el entendimiento entre administraciones públicas a través de un plan que demuestra que «la solidaridad entre las instituciones al servicio del ciudadano es lo que realmente espera de nosotros».

A través del Profea se ha intervenido en calles como Madrid, José Flor Carvajal, Juan Rodríguez, la plaza San Felipe Neri o el paseo Fosforito, que ya cuentan con nuevo acerado, un mejor aspecto o con nuevo pavimento y mobiliario urbano favoreciendo la integración de distintos puntos del municipio.

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## La Junta subvenciona a dos cooperativas para integrarse en otras de segundo grado

Covidesa y La Pontanense se unen a las sevillanas Agrosevilla y Oleoestepa

REDACCIÓN 13/11/2017

La Consejería de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural de la Junta ha concedido 200.000 euros a la Cooperativa Olivarera Nuestra Señora de la Salud de Posadas (Covidesa) y a la olivarera La Pontanense, de Puente Genil, para que puedan integrarse en cooperativas de segundo grado. Así, la olivarera malena se ha integrado en Agrosevilla, según publica esta cooperativa en su página web, y La Pontanense en Oleoestepa, también de Sevilla.

Cada cooperativa recibirá 100.000 euros, el máximo subvencionable, según ha informado el delegado de Agricultura de la Junta, Francisco Zurera, y los incentivos cubren, entre otros gastos, las inversiones dirigidas a la primera aportación de capital social, la elaboración de estudios de viabilidad, el abono de nóminas o la implantación de herramientas propias de la Tecnología de la Información y la Comunicación (TIC). Estas dos cooperativas son las únicas entidades andaluzas beneficiarias de esta línea de ayudas. Zurera ha explicado que la integración de cooperativas "supone un incremento en la profesionalización del sector y el refuerzo de la estructura productiva de la provincia, y tiene como consecuencia que una mayor parte del valor añadido se quede aquí".

**elDía** digital  
DE CÓRDOBA

[www.eldiadicordoba.es](http://www.eldiadicordoba.es)

## Abre otro tramo del paseo fluvial tras una inversión de 332.000 euros



José Manuel Cabezas 14 noviembre, 2017 - 06:15h

Aunque las obras estaban prácticamente finalizadas desde hacía algunos meses, ayer se procedió a la inauguración de un nuevo tramo del paseo fluvial, en el barrio de Miragenil, un acto que contó con la presencia del alcalde, Esteban Morales (PSOE); del subdelegado del Gobierno, Juan José Primo Jurado, y de diversos concejales pontanenses.

El regidor explicó que la inversión realizada ha sido de 332.000 euros, una cantidad de la que el 52% se ha destinado a mano de obra y el 48% restante, a material. "Este proyecto es una continuación en la idea de tener unos paseos fluviales que dignifiquen nuestra mirada hacia el río Genil, y para que puedan ser usados de manera lúdica", dijo el alcalde, quien añadió que con la intervención realizada también se ha conseguido

**Resumen de noticias locales  
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

adecentar y dignificar las traseras de unas viviendas que se habían convertido en un foco de acumulación de basuras.

Morales indicó que, con la recuperación urbanística de esta zona, "estaremos en disposición de contar con una calle alternativa totalmente peatonal que se prolongará hasta la calle Cristo, complementándose ese proyecto con la recuperación del entorno de la antigua ladrillera, donde tendremos ese principio de parque que posteriormente albergará la piscina al aire libre". El alcalde también destacó la generación de empleo que ha supuesto tanto este proyecto como el resto de los que se han ejecutado este año con cargo al Profea en otras zonas de la localidad como la calle Madrid, la plaza San Felipe Neri o el paseo Antonio Fernández Díaz Fosforito, algo que se ha traducido en unos 600 contratos temporales.

Primo Jurado, por su parte, mostró su satisfacción por inaugurar una de las obras más significativas del Profea 2017 en Puente Genil, y señaló que la ciudad es una de las localidades que más dinero recibe con cargo a este programa (1,1 millones) debido a su alto número de desempleados agrícolas. "Ese dinero se plasma en obras como ésta, con lo cual siempre es agradable comprobar la alta mano de obra generada, y también ver que un municipio tan importante como éste recupera una zona degradada que permite al barrio mejorar en calidad de vida, todo ello desde la premisa de la solidaridad entre las administraciones públicas al servicio del ciudadano", dijo el subdelegado.



[www.eldiadecordoba.es](http://www.eldiadecordoba.es)

## Concedidos 200.000 euros a dos cooperativas para su integración en otra de segundo grado

El Día 14 noviembre, 2017 - 06:15h

La Consejería de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural ha concedido 200.000 euros a una cooperativa de Posadas y a otra de Puente Genil para integrarse en una cooperativa de segundo grado, según informó ayer el delegado de Agricultura, Francisco Zurera. Éstas han sido las dos únicas entidades andaluzas beneficiarias de esta línea de ayudas públicas.

El objetivo de las subvenciones es contribuir a mejorar la eficiencia y rentabilidad de las empresas andaluzas del sector, avanzando en la mayor dimensión de las entidades y comercialización conjunta de sus producciones. Cada cooperativa recibirá 100.000 euros, el máximo subvencionable. Los incentivos cubren, entre otros gastos, las inversiones dirigidas a la primera aportación de capital social, la elaboración de estudios de viabilidad, el abono de nóminas o la implantación de herramientas propias de la tecnología de la información y la comunicación.

El delegado indicó que la Consejería de Agricultura gestiona esta línea de subvenciones para integraciones y fusiones o constituciones de nuevas firmas asociativas. Entre los requisitos que deben cumplir los solicitantes, se incluye llevar un mínimo de tres años de funcionamiento, tener al menos una mujer y un joven en el órgano de administración y mantener todos los puestos de trabajo. Estas condiciones se deben mantener cinco años en todos los casos, tanto en integración como fusión y constitución. Zurera defendió que la integración de cooperativas supone un "incremento en la profesionalización del sector y el refuerzo de la estructura productiva de la provincia y tiene como consecuencia que una mayor parte del valor añadido se quede aquí".

## Refuerzan la vigilancia tras los últimos robos con la Unidad Operativa de la Policía Judicial y agentes de la comarca

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

Los numerosos hechos delictivos que se han producido en Puente Genil en el presente año, sobre todo, con robos a vehículos y en viviendas, ha provocado que la Subdelegación del Gobierno tome cartas, tras la reunión mantenida el pasado mes de octubre en la Comandancia de la Guardia Civil, sobre la situación de Puente Genil adoptaron tres medidas, que ya se han puesto en marcha, según dijo Primo Jurado. De un lado, se ha reforzado el Puesto con guardias civiles procedentes de puestos de la zona. Se ha reforzado con Unidades Específicas y también reforzar la coordinación con la Policía Local.

De otro lado, manifestó, que se ha producido “un aumento de detenciones, más de 20 en 2017 “. Con las medidas adoptadas transmitió, “a todos los vecinos calma, ya que Guardia Civil y Policía están en el tema” y pidió confianza y colaboración ciudadana”. Primo Jurado informó que en este último año se ha cambiado la tendencia en el descenso de hechos delictivos que se han venido produciendo entre 2013-2016, “esta es la realidad”, aseveró. No determinó el número de efectivos que están reforzando la vigilancia porque “no lo creo oportuno “. Y aseveró que “de todos los núcleos cercanos a Puente Genil dentro de la compañía están viniendo patrullas. Y de la Unidad Operativa ya se han trasladado algunos para iniciar investigaciones”.

## Inaugurado el paseo fluvial de Miragenil en el que se ha invertido 300.000 euros



puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales y el subdelegado del Gobierno, Juan José Primo Jurado, han visitado el recién acabado paseo fluvial que transcurre por la margen izquierda del río Genil. Una actuación que se ha sufragado con el Programa de Fomento Agrario 2017. Del total de 1, 1 millones de euros, 300.000 se han destinado a este paseo (50% de material). Se han recuperado las traseras del barrio de Miragenil y el disfrute de la ciudad. Según ha dicho el alcalde, “se gana una mirada distinta de

la ciudad hacia el río”. Ya que se “han recuperado las traseras del barrio de Miragenil y el disfrute de la ciudad”. Siga toda la información con GRUPO COMUNICA-NOTICIAS. A la visita han asistido el presidente, y otros miembros de la AA. VV, así como concejales del PSOE y PP en la corporación municipal.

**Resumen de noticias locales  
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

Primo Jurado ha dicho que es “la obra más emblemática del PFA 2017, en una de las localidades que más dinero recibe del PFA, de los que 800.000 euro aporta el Gobierno Central”, una cantidad proporcional al número de parados agrícolas”.

En total se ha generado con el PFA, más 600 empleos en la localidad, y se ha intervenido también en la calle Madrid, Juan Rodríguez, plaza san Felipe Neri y el paseo de Fosforito, mediante “la colaboración de todas las administraciones y tratando de transmitir que pese a las molestias se conseguir recuperar un mejor estado”, ha dicho Morales. Ahora, lo que resta es proyectar el parque en los Llanos de Cristo que supone un “antes y un después de lo que teníamos los vecinos que era más un estercolero que un espacio para el encuentro de los vecinos”.

[Puente Genil noticias.com](http://PuenteGenilnoticias.com)  
TU PORTAL DE INFORMACIÓN

[www.puentegenilnoticias.com](http://www.puentegenilnoticias.com)

## Presentan el cartel del Día de la Virgen, la “bajada” será el 26

puentegenilnoticias.com Redacción

En la tarde de ayer, tuvo lugar en el Santuario de la Concepción la Presentación del Cartel del Día de la Virgen 2017, que anuncia los días grandes en honor a la Patrona. La fotografía es una obra del joven pontanés Antonio Luis Bascón, quien ha captado una escena de la llegada de la Santísima Virgen a la Parroquia Matriz en su traslado anual para la celebración de la tradicional Novena en su honor. La edición del cartel corrió a cargo del nuevo presidente del Grupo Joven de la Cofradía, con este acto se abre una de las épocas más deseadas por los pontanos, la festividad de su Patrona.

La Juventud de la Cofradía agradeció la gran colaboración por parte de vecinos y devotos con la confección de adornos para las calles de Puente Genil, en uno de los días más grandes. Así como la colaboración de la Diputación de Córdoba con la impresión de los carteles. Los actos en honor a la Purísima Concepción darán comienzo con la Bajada hasta la Parroquia Matriz el próximo 26 de noviembre a las 11.30 y la posterior jornada de convivencia organizada también por el Grupo Joven de la Cofradía.

 88.7 FM  
Puente Genil

[www.ondaceropuentegenil.es](http://www.ondaceropuentegenil.es)

## Culminan las obras del tercer tramo del paseo fluvial



13 noviembre, 2017 Escrito por Pablo Mansilla

El río Genil cuenta desde hace varias semanas con un tercer paseo fluvial. En esta ocasión está ubicado en la trasera de la plaza de la calle Nueva y ha sido visitado en la mañana de este lunes por el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, por el subdelegado del Gobierno en Córdoba, Juan José Primo, y por varios miembros de la corporación municipal. Se trata de la obra más importante del plan Profea del año 2017, que ha contado con un

**Resumen de noticias locales  
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

presupuesto total para el municipio que ha superado el millón de euros de los que 300.000 han ido a parar a este proyecto.

Con este nuevo equipamiento, el alcalde ha indicado que esta obra "supone un antes y un después para los vecinos de Miragenil", puesto que "esta trasera era ha pasado de un estercolero infame para la convivencia y que daba problemas a la hora de realizar labores de limpieza, recogida de basura, o como foco de pequeños fuegos y rastros a un espacio para el encuentro de los vecinos y la convivencia". Además, Morales ha recordado que una de las estrategias que estamos llevando a cabo es "integrar el río Genil en la vida urbana del municipio", añadiendo que el impacto que ha tenido el Plan de Fomento del Empleo Agrario (PFEA) en la localidad es notable en calles como Madrid, José Flor Carvajal, Juan Rodríguez, en la Plaza de San Felipe Neri o el Paseo Antonio Fernández Díaz "Fosforito".

Por su parte, el subdelegado del Gobierno en Córdoba, Juan José Primo, ha subrayado en su visita a la localidad que "Puente Genil es uno de los municipios de la provincia que más dinero recibe por el PFEA porque tiene un alto número de parados agrícolas". En este sentido, el plan ha favorecido la creación de empleo con la firma de más de 600 contratos, a lo que agregaba su satisfacción por la mano de obra generada: "Esas personas se han llevado jornales a su casa y han mejorado su autoestima porque cuando paseen por aquí dirán que ellos han participado y han hecho la obra. El Plan de Fomento del Empleo Agrario ha contemplado para Puente Genil en 2017 un presupuesto de más de un millón de euros, fondos procedentes del Gobierno de España, que aporta 800.000 euros; de la Junta de Andalucía, la Diputación de Córdoba y el propio Ayuntamiento.

## Leo Almeida: "Si el equipo quiere estar arriba, en casa tiene que ganar este tipo de partidos"

El pivote se mostró más que claro antes de recibir al Fraikin Granollers este miércoles, en un choque en el que "no hay favoritos"

David Jurado 13/11/17 15:39

El pivote brasileño del Ángel Ximénez-Avia Leo Almeida se mostró este lunes rotundo a la hora de hablar de los objetivos del equipo, para afirmar que "si se quiere estar arriba, cerca de las primeras plazas, en casa hay que ganar este tipo de partidos con rivales como el Granollers". El Fraikin Granollers llegará este miércoles a Puente Genil como tercer clasificado con sólo dos derrotas encajadas y trece puntos, cinco más que el equipo dirigido por Quino Soler. Pese a ello, Leo Almeida indicó que "no creo en los favoritismos", circunstancia que considera "algo secundaria, porque hay que demostrarlo en el cancha", dado que la clasificación "no vale para nada si luego no se da la cara en los partidos".

"Queremos seguir lo más arriba posible, así que hay que ganar sí o sí", subrayó el jugador brasileño, aunque es consciente de que se medirán a un conjunto que "siempre está arriba entre los mejores", por lo que "hay que valorar su nivel y su continuidad en el trabajo de un equipo muy organizado", porque "sus resultados dicen algo". Añadió que para ganar "no hay una fórmula mágica, sino salir a tope y estar los sesenta minutos concentrados sufriendo para buscar el triunfo", porque aviso que ante los catalanes "si cometemos un pequeño descuido, se nos irá el partido", concluyó.